

La Marcha Saludable, broche de oro de la Semana de la Salud

Vva. de la Cañada, 11 de abr.2016.- Vecinos de todas las edades se dieron cita este pasado domingo en la Marcha Saludable, actividad que puso el broche de oro a la Semana de la Salud organizada por el Ayuntamiento. Los participantes realizaron un recorrido de unos ocho kilómetros (ida y vuelta) desde la plaza de España hasta los hornos de cal, ubicados en un paraje natural situado entre Quijorna y Valdemorillo.

El [Ayuntamiento](#) agradece la participación a todos los asistentes así como la colaboración del Club de Marcha Nórdica de Villanueva de la Cañada en esta actividad.